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     Ortsbeirat Oberrieden  
  

Protokoll der öffentlichen Ortsbeiratssitzung  

am 12.02.2025 im Dorfgemeinschaftshaus  

in Oberrieden 

 
 

Anwesende Ortsbeiratsmitglieder:   Markus Burhenne 

         Michaela Stärk 

         Jürgen Hüge 

         Mathias Bux 

         Dominik Köhler 

Andreas Schlauch 

 

Entschuldigt fehlten: Holger Forstmann 

Unentschuldigt fehlte: keiner 

Gäste: 24 Personen 

 

 

Tagesordnung 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Genehmigung der letzten Niederschrift 
3. Bericht des Ortsvorstehers 
4. Kinderspielplatz- neuer und alter Standpunkt 
5. Renaturierung Riedbach 
6. Die Bürger haben das Wort 
7. Verschiedenes 

 

 

Top 1: Eröffnung und Begrüßung 

 

Nach der Begrüßung eröffnet Markus Burhenne um 19:33 Uhr die Sitzung.  
Es wurde fristgerecht eingeladen. 
Besonders begrüßt werden Herr Siebold als Parteivorsitzenden der CDU,    
Andreas Eichenberg als Stadtbrandinspektor, den Hutzelhof und Vertreter des 
Waldkindergartens 
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Top 2: Genehmigung der letzten Niederschrift 

 

Auf das Verlesen der Niederschrift wird im allgemeinen Einverständnis verzich-
tet. Das Protokoll gilt als angenommen. 

 

Top 3: Bericht des Ortsvorstehers 

 

Markus Burhenne berichtet: 

Der Freiwilligentag war ein großer Erfolg es ist viel geschafft worden. Es wurden 
die Büsche und Bäume in der Linde, dem Friedhof und am Drehplatz zurückge-
schnitten und entsorgt. 

Sobald die Fläche des alten Spielplatzes fertiggestellt ist, soll auf dieser der 
Tischtennistisch aufgebaut und Obstbäume gepflanzt werden. 

Die AöR der Therme soll aufgelöst und im Eigenbetrieb weitergeführt werden 

 

Top 4: Kinderspielplatz- neuer und alter Standpunkt 

 

Der Aufbau der Geräte ist im Gange.  

Die Eröffnungsfeier ist für den 14.06.2025 geplant. Hier soll es ein Konzert der 
Frankershäuser und anschließend eine Disko auf dem Sportplatz geben. Am 
Sonntag den 15.06.2025 soll es nach einem Gottesdienst einen Frühschoppen 
anlässlich des 875-Jährigen Bestehens von Oberrieben geben. 

 

Top 5: Renaturierung Riedbach 

 

Bei der Renaturierung des Riedbachs passiert momentan nicht viel. Da nicht 
alle Anlieger ihre Flächen für die Renaturierung verkaufen wollen. Es soll ggf. 
eine verringerte Variante der Arbeiten oberhalb des Dorfes geben. 

Die Stadt hat begonnen, die Büsche im Bach zurück zu schneiden. Die Arbeiten 
sollen bis Ende Februar abgeschlossen sein.  

Das Ausbaggern des Riedbachs auf Höhe von Peter Röth wird durch fehlendes 
Personal wahrscheinlich um ein Jahr verschoben. 

 

Top 6: Die Bürger haben das Wort 

 

Wolfgang Dellinger bedankt sich bei Markus und den anderen Ortsvorstehern 
für den Einsatz zum Thema Touristikbeitrag. Dieser soll für Übernachtungen 
von Schülern nicht entrichtet werden müssen. 

Es soll eine Liste erstellt werden, für welche Tourismuszwecke der Tourismus-
beitrag in Oberrieden eingesetzt werden soll. (z.B. Wanderwege, Schaukästen, 
Wassertretstelle oder Boulbahn) 

 

 

Top 7: Verschiedenes 

 

Der Schachtdeckel im Eichental ist weiterhin defekt und muss ersetzt werden. 

 

Das Holz, was durch die Waldinteressenten geschlagen worden ist, hat Teile 
der Wege im Höhberg demoliert und auch die Straße zum Höhberg verschmutzt 
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Die Abnahme der Arbeiten von Götel konnte auf Grund von Mängeln am 
03.12.24 nicht durchgeführt werden. Es ist noch kein neuer Termin festgelegt 

 

Der Waldkindergarten ist zwischen dem 08.02. und 10.02.25 stark verwüstet 
und beschädigt worden. Nach dem der Betrieb am Montag, auf Grund von Auf-
räumarbeiten, nicht stattfinden konnte wurde dieser am Montag 10.02.25 nach-
mittags ein weiteres Mal verwüstet und demoliert. Die Polizei hat die Tat aufge-
nommen und ermittelt nach den Tätern. 

Als Zeichen der Solidarität zum Waldkindergarten soll es einen Presseartikel 
geben. Der Termin mit der Presse wird durch den Vorstand des Waldkindergar-
tens vereinbart werden. Der Termin soll öffentlich stattfinden. Er soll in der Info-
gruppe Oberrieden und am Brett in der Linde bekanntgemacht werden. 

 

 

Dem Ortsbeirat liegt ein Kaufantrag für eine Teilfläche Flur4, Flurstück 72/2 in 
der Inselstraße vor. Der Kaufantrag wurde einstimmig abgelehnt. Hiervon könn-
ten andere Anwohner benachteiligt werden 

 

 

 

 

 

Ende der Sitzung 21:10 Uhr  

 

 

 

 

 

 

 

gez. Köhler        gez. Burhenne 

Schriftführer         Ortsvorsteher 

 

 
 


